

Name ist jetzt endlich auch offiziell

Weihgässchen in Ober-Roden findet den Weg heraus aus der Anonymität

Ober-Roden (PS) Die Resonanz war beachtlich: Dicht gedrängt standen am Samstag die zahlreichen Gäste in der kleinen Gasse gegenüber der St. Nazarius-Kirche. Die Trug im Volksmund schon lange den Namen Weihgässchen.

Ein Straßenschild suchte man aber bislang vergebens. Das wurde nun auch dank IGOR, der Interessengemeinschaft für einen lebenswerten Ortskern Ober-Roden, nachgeholt. Die Stadtverordnetenversammlung hatte für eine offizielle Straßenenennung ihr Einverständnis gegeben. Zwei Jahre dauerte es von der Eingabe bei der Stadtverwaltung bis zur Enthüllung des Straßenschildes am vergangenen Samstag. Zu der kleinen Feier waren nicht nur

zahlreiche Anwohner gekommen, auch ethische Vertreter der Kommunalpolitik waren vor Ort. So ist der kleine Verbindungsweg, der die Ober-Röder Hauptstraßen (Dieburger und Frankfurter Straße) mit der Doekendorfsstraße verbindet, endlich auch im Röderrmärker Straßensplan angekommen. Die Gasse hat quasi den Weg heraus aus der Anonymität geschafft.

Briefträger werden das Weihgässchen bis auf weiteres allerdings nicht ansteuern. Nur ein Haus, das bislang einer anderen Straße zugeordnet ist, kommt in Frage. „Vielleicht wollen die ja irgendwann einmal die Hausnummer 1“, frohlockte Bürgermeister Roland Kern, bevor er die Namens-tafel enthüllte und Pfarrer Elmar Jung den Segen spendete. Zu Be-



Bürgermeister Roland Kern enthüllte das Straßenschild.

(Foto: PS)

ginn der kleinen Feier hatte IGOR-Sprecher Ernst Schäck erst einmal Lob für alle parat, die ihren Anteil daran hatten, dass das Weihgässchen nun auch offiziell seinen Namen hat: „Es ist nicht

nur ein einfaches Straßenbild. Ein lebenswelter Ortskern kann nur gestaltet werden, wenn man seine Geschichte kennt“, so Schäck. Die IGOR-Mitglieder hatten außerdem Fotos mitgebracht,

wie die Häuser rund um das Weihgässchen früher ausgesehen hatten. Früher befand sich direkt neben dem Weihgässchen die Gastwirtschaft „Zum Stern“ und die Metzgerei Knapp.